
Lettera di presentazione 
Sono Gianluigi Marchionni, ho 60 anni, e in questa breve presentazione descriverò i motivi per cui ho deciso 
di rendermi disponibile per una avventura elettorale. 
Desidero portare i principi, le proposte e le idee del gruppo della Lega Marche impegnandomi in prima 
persona con lo scopo di una rinascita della città che da molti anni è in letargo. 
Credo che il mio impegno possa essere utile a tutto il gruppo di Ancona con lo scopo  
Auspico che il maggior numero di “portavoce” riescano ad essere eletti per portare avanti gli obiettivi 
programmatici e cercare di concretizzarli. 
Curriculum Vitae e motivazionale. 
Informazioni personali 
Nome e Cognome: Gianluigi Marchionni   
data di nascita: 27/09/1962  
luogo di nascita: Avezzano (AQ) 
luogo di residenza: Ancona 
stato civile: coniugato con tre figli e quattro nipoti 
professione: pensionato 
Contatti: [cell.] 3313691227; [mail] gigivale87@gmail.com;  
Esperienze di attivismo sociale e appartenenza alla Lega purtroppo pochissime dato il fatto che essendo un 
ex appartenente all’Arma dei Carabinieri non ho avuto la possibilità di militare in nessun partito politico. 
Istruzione e formazione 

➢ Diploma di “Perito chimico” conseguito presso l’ITIS (Istituto Tecnico Industriale Statale Luigi Di 
Savoia Chieti) nel luglio 1981 con votazione. 

➢ Laurea Triennale in Scienze dell’Amministrazione Curriculum Operatore Giudiziario. 
Conoscenza della lingua inglese a livello scolastico.  
Professione ed altre esperienze lavorative 
Da settembre 2022 in pensione. Precedentemente Ispettore dell’Arma dei Carabinieri con il grado di 
Luogotenente Carica Speciale dal settembre 1982 al settembre 2022. 

Relatore presso: 
• Meeting 20 gennaio 2014 sul tema “Serve Sicurezza” informazioni antincendio e nuove linea guida sulla 

formazione in materia di igiene e alimenti riservato alle strutture ricettive e alberghiere indetto dalla 
ditta Bosica Sicurezza sul Lavoro; 

• Corso di Formazione per accreditamento ECM sul tema “Il Podologo al passo con le normative” tenutosi 
a Rimini presso Hotel Touring il 28.10.2017 indetto dalla ditta Professional Service di Grottazzolina (FM); 

• Corso di Formazione per accreditamento ECM sul tema “Il Podologo al passo con le normative” tenutosi 
a Rimini presso Hotel Best Western Plus il 24.02.2018 indetto dalla ditta Professional Service di 
Grottazzolina (FM); 

• Corso di aggiornamento per apicoltori in materia di igiene degli alimenti tenutosi il 16 novembre 2019 
in Colli al Metauro (PU); 

• Corso di aggiornamento in webinar per operatori Naturopati settembre 2021. 
 

COLLABORATORE IN VARIE RIVISTE DI SETTORE: 
• Commerfidi Magazine di San Benedetto del Tronto (AP); 
• Sommeliers Marche Magazine rivista dell’AIS Marche.  

 
Cariche pubbliche ricoperte 
Nessuna Carica Pubblica ricoperta. 
Eventuali pendenze giudiziarie/cause civili o penali 
Nessuna pendenza penale. 
Riflessioni 
Sono fermamente convinto che ognuno di noi, nel limite delle proprie possibilità, debba rendersi parte attiva 
nella vita politica del nostro paese. Ad ogni livello. Questo ci consente di contribuire e partecipare alle scelte 
che condizionano le sorti del paese e di chi ci vive, sia per la nostra che per le future generazioni. Ed è questo 
il motivo principale che mi ha spinto ad impegnarmi in prima persona.  



Il mio impegno, pertanto, sarà quello di garantire il rispetto totale dei principi e delle linee programmatiche 
della Lega, affinché queste ultime possano concretizzarsi in obiettivi raggiunti. 
La politica deve essere svolta come servizio civico finalizzato alla gestione sana e corretta del bene comune, 
per il perseguimento del benessere sociale e rispetto ambientale. 
Altre informazioni e considerazioni personali 
Ritengo opportuno e doveroso spendere qualche parola per una brevissima descrizione personale. 
Ho servito il paese attraverso l’Arma dei Carabinieri per oltre 40 anni. 
Luogotenente C.S. Cav. Dott Gianluigi MARCHIONNI, nato ad Avezzano (AQ) il 27 settembre 1962, residente 
ad Ancona, è entrato a far parte dell’Arma dei Carabinieri a far data dal settembre del 1981 a soli diciannove 
anni. Cosa questa cercata e voluta dal profondo del cuore, in quanto proveniente da una famiglia di militari. 
Infatti, il papà era un Ispettore della Polizia di Stato; lo zio paterno era appartenente all’Arma dei Carabinieri; 
gli zii materni Generale dell’Esercito ed un altro appartenente alla Polizia di Stato. Per tale motivo, non 
vedeva l’ora di indossare la divisa ed intraprendere questa strada tanto voluta.  
Sono stato insignito di diverse onorificenze e benemerenze quali: 
-Insignito nel 2008 della Croce di Cavaliere della Repubblica; 
-Insignito nel 2000 della Croce d’argento per anzianità di servizio; 
-Insignito nel 2009 della Croce d’Oro per anzianità di servizio; 
-Insignito nel 2008 della Medaglia d’Argento di Benemerenza Cavaliere del Sacro Militare Ordine San  
Giorgio ; 
-Insignito nel 2009 della Medaglia NATO ISAF per operazioni in Patria; 
- Insignito della Medaglia per Alluvione in Baviera 2013; 
-Insignito della medaglia per la ricorrenza del trecentenario del Sacro   Militare   Ordine San Giorgio; 
-Insignito della medaglia per il Giubileo Sacro   Militare Ordine San Giorgio 
Sin dal 1996 ha raggiunto, mantenendola immutata, la massima qualifica nelle sue note caratteristiche cioè 
quella di eccellente con apprezzamento.  
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Amo la mia famiglia, la quale rappresenta per me la gioia più grande. 
Ciononostante, i miei interessi personali non andranno mai a gravare o prevalere su quelli collettivi. 
Ho due forti passioni: la lettura e scrivere su riviste nel settore alimentare e sanità. 
Per la lettura sono fermamente convinto che solo attraverso questa si possa arrivare a sentirsi veramente 
liberi e consapevoli. 
Il mio stile di vita è sobrio, non amo il lusso. 
Credo che le cause di tutte le ingiustizie e iniquità del mondo siano da imputare all’avidità e alla superbia. 
Sono contrario al consumismo che deriva dalla voglia delle persone di “avere” materialmente tutto ciò che 
desiderano. Questo tende a “standardizzare” e omologare tutte le persone, cancellando le peculiarità di ogni 
singola persona. 



Per me conta ciò che una persona è, e non come appare; giudico gli altri sulla base delle loro azioni e non su 
cosa possiedono materialmente. 
Sono dell’idea che “crescita” (intesa come indice economico) non sia sinonimo di benessere sociale. 
Quest’ultimo non si raggiunge aumentando il PIL di un Paese, ma si può ottenere esclusivamente 
intensificando i rapporti sociali, che siano fondati su: reciproco rispetto, benevolenza, altruismo, 
comprensione, dialogo, collaborazione e buon senso. 
Condivido pienamente i principi della “decrescita”, dove si cerca di cambiare questo paradigma sociale e 
culturale, attraverso stili di vita sostenibili e lungimiranti. Mi impegno quotidianamente a rispettare questi 
principi e a trasmetterli ai miei figli. 
La crisi non è solo economica ma anche sociale, ed è questa la vera atrocità. 
Dobbiamo iniziare a comprendere il vero valore della vita, per vivere in pace: con gioia e serenità. 
Secondo me la politica è uno strumento imprescindibile e di estrema importanza; questa deve essere 
promotrice e garante di una civile convivenza, di giustizia ed equità, di dignità singola e collettiva. Ciò che si 
deve perseguire nel governare è il bene comune, e questo si può ottenere legiferando con buon senso e 
consapevolezza. 
La situazione attuale del nostro Paese è emblematica: il mio giudizio è sostanzialmente negativo, ma non 
pessimistico. 
Considero i politici attuali (ma anche molti di quelli passati), di qualsiasi schieramento, la causa che ha portato 
il nostro Paese alla deriva, con la loro propensione ad anteporre i propri interessi personali rispetto a quelli 
della collettività. 
Anche se mi sto per affacciare a questo mondo per la prima volta nella mia vita, posso affermare che il mondo 
politico che si è succeduto negli anni, di qualsiasi schieramento, sta portando il nostro paese in una direzione 
pericolosa di non ritorno, in quanto la propensione che sempre più si evidenzia ormai è quella anteporre i 
propri interessi “personali” rispetto a quelli della collettività. 


